

人づくりと産業振興の拠点



米百俵プレイス
ミライエ長岡
MIRAIE NAGAOKA

7/22(土)
先行オープン

岡ミライエ長岡開設準備室
☎39・2807



令和5年7月
先行オープン
令和7年度オープン

大手通坂之上町地区に整備しているミライエ長岡のイメージ

- 開館時間
施設全体 午前9時～午後9時
互尊文庫 午前9時30分～午後7時
※いずれも日曜・祝休日は午後6時まで
- 休館日
12月29日～1月3日、毎月第2木曜日と末日
※土・日曜日の場合、翌月曜日
- 現・互尊文庫は、ミライエ長岡内への移転準備のため、2月末で閉館します
学習室は3月15日(水)まで利用できます。



イノベーションサロン
起業や産学連携を支援する
コワーキングスペース



米百俵展示
国漢学校の跡地という
場所の意義や史実を紹介



新・互尊文庫
「くらす」「はたらく」「ひらめく」
のテーマ別配架の図書館

子ども向けプログラムは次ページで



ミライエ長岡 オープン 機運醸成イベント

メディアアーティスト **落合陽一** が語る

—デジタル時代の真の教養を身につける本の読み方—

日時：2月4日(土)午後4時～5時30分
会場：アオーレ長岡

落合陽一さん(左)に、互尊文庫の選書を担当するブックディレクター・幅允孝(ひろのりたか)さんが対談形式で話を聞きます。
定員=250人(抽選) 申し込み=1月12日(木)までにミライエ長岡専用ウェブサイト(右)で



6 Pick Up ミライエから始まる新しいまなび

ものづくり、プログラミングなどを体験できます。先行事業では、廃材を活用した作品(写真)やデザイン思考でキャンバスアートを作りました。 [8ページへ](#)

「明るい「未来へ」のスタート

山田 さて、今年は新たなイノベーションの拠点が誕生するそうですね。
市長 はい、7月に「米百俵プレイスミライエ長岡」が先行オープンします。人材育成や若者の起業・創業、産業振興の拠点施設です。そして、子どもから高齢者まで、誰でも気軽に立ち寄れる楽しい

「学びの場」です。市外や海外の人と交流する仕掛けも作ってきたいですね。
佐々木 普段の生活で関わることのない人と出会える。まさに「越境」ですね。
市長 小学生向けのプログラムもスタートし、中学生や高校生にも展開していきます。学校とは異なる学びを提供して、教育にもイノベーションを起こしたい。社会の状況が目まぐるしく変化する中で、今の子どもたちはひたすら勉

新たな人、情報、学びとの 出会いの最大化で まちに活力を

—磯田達伸



強だけというわけにもいかないように感じています。
佐々木 知識だけでなく考え方が身に付けば、どこへ行っても生きていきますよね。知りたい情報は今の時代、インターネットでいくらでも調べられる。課題を発見する力や自ら手を動かして解決する力が今後は必要になると思います。

市長 そうですね。子どもたちの未来を切り拓く力を養う「現代版国漢学校」にしたいなど。
佐々木 国漢学校の跡地で未来を担う人材を育てる。「米百俵」の精神が息づく長岡らしさが詰まっていますね。多くの人に利用されてまちなかに活気を生んでほしいです。

市長 長岡から日本、世界を変える人を生むことが、長岡の「米百俵」の目指すところ。今年は長岡造形大学の新たな挑戦、そしてミライエ長岡オープンと、新しい長岡を創るスタートの年です。市民のみなさんと一緒に「未来へ」の挑戦を進めていきます。今年もがんばりましょう！